



SR. ALCALDE PRESIDENTE

CYNTHIA GARCIA PEREA, portavoz del Grupo Socialista comparezco y EXPONGO:

Ante los acontecimientos sucedidos en el anterior fin de semana, provocados por inclemencias meteorológicas diversas, que provocaron situaciones que pudieron poner en peligro la vida de las personas y su patrimonio le PREGUNTO:

1.- ¿Cuándo tuvo conocimiento de que podría darse esta situación?

2.- ¿Fue alertado antes que se produjeran los acontecimientos por el parte del servicio de Protección Civil?, ¿en qué día y hora?

En caso afirmativo, ¿activó o dio instrucciones, como responsable de la Policía Municipal y Protección Civil, de algún dispositivo preventivo? ¿qué medidas fueron dictadas?

Transcurridos varios días, desde que nuestra ciudad se vio asolada por los destrozos provocados, se observa la suciedad manifiesta, los daños en edificios municipales etc., sin que aparentemente se haya devuelto la ciudad a su estado natural.

¿Qué medidas se han tomado para restablecer la normalidad en materia de Limpieza?, ¿se ha reforzado el servicio? ¿con qué coste económico?

Respecto a los daños materiales en edificios municipales, ¿se han evaluado los daños? ¿a cuánto ascienden? Y ¿qué tiempo calcula que volverán a estar en su estado primitivo?

Quisiéramos despejar con estas preguntas las dudas en las que está sumida la población, si fue falta de previsión por parte del alcalde como responsable, o debido a la manifiesta inacción en materias como limpieza de alcantarillas, sumideros taponados etc.

Por ello le SOLICITO, copia de cuanta documentación estime necesario para acreditar las actuaciones que llevó o se estén llevando a cabo.

Vélez-Málaga 4 de Diciembre de 2014